

町民・各団体の皆様へ

感染拡大防止対策ご協力のお願い

新型コロナウイルス感染症に対し、感染拡大防止に取り組まれている町民の皆様、各団体の皆様に対し深く感謝を申し上げます。

さて、本日（1月20日）香川県は新たに167人の感染者数が出たことを発表するとともに、琴平町も「まん延防止等重点措置」（期間1/21～2/13）の適用区域となりました。

これにより、飲食店に対する時短要請などが求められました。

そこで、琴平町としては、皆様にはもう一度、気を引き締めていただき、一人ひとりが実行可能な基本的感染対策（マスクの着用、換気、消毒など）を徹底いただくようお願いします。気の緩みから、マスクを外しての会話やお茶やお菓子を食べながらの会話、近距離密接での活動などは懸念される事例です。また、ワクチン接種を2回終えた方でも引き続きの感染対策は必要です。

また、各種行事や活動においては、開催規模の縮小や活動自粛など、もうしばらくの間ご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。

感染症の拡大抑制のための第3回目のワクチン接種につきましても、現在、医療機関をはじめ関係者のご協力により、接種を希望される町民の皆様すべてが早期に接種できるよう、全力を尽くしております。

最後になりますが、感染された方やご家族等の人権尊重をお願いしますとともに、引き続き、コロナに負けないよう、がんばりましょう。

令和4年1月20日 琴平町長 片岡 英樹